

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商五会
TEL(27)3161

「無料法律相談」なんでも相談会

2月8日(木) 午後4時〜

相談を希望される会員さん・読者さんは事前に申し込みください



確定申告に向けて

青年部領収書整理会開催

11人が参加！



青年部領収書整理会の様子

1月14日(日)、民商事務所で青年部領収書整理会が開かれ、部員と家族あわせて12名が参加しました。自己紹介と泉川部長のあいさつのち各々のペースでノートの記帳や、生命保険控除額の計算を進めていきましたが、部員の不安はやはりインボイスで、請求書を見ながら各月の売上を把握し、登録以前か以降のものか、1月の入金はこの計算に入れるものかなどを確認していました。泉川部長は「新たに課税業者になった人もいれば、近年は免税業者だったがインボイス登録で課税業者になった人もいて本則か簡易かを忘れていたりする。他にも確認しなければいけないことが多く大変なことになるのではないか」と話していました。

税務署から調査の連絡があったことをきっかけに入会したSさん(三神支部・農業)は同じ班の会員の立ち合いのもと調査を受け、1日で終了しました。調査の数日前に開かれた班会に出席したSさんは、会員からアドバイスをもらったり励ましを受けたり、みんなに立ち合いをお願いして、調査当日は班員2名が立ち合うこととなりました。署員と対面したSさんは、事前通知の電話内容が非常にわかりづらく、何もわからない納税者への配慮に欠けている点を指摘したほか、「みんながいる前で調査をしてほしい」と立ち合いを強く要望しました。しかし、署員は守秘義務を盾に受け入れず、問答の末、隣の部屋での調査となりました。税務署員の質問にはつきりと自信をもって受け答えし、抜けていた点や訂正する点を明確にしながら調査を進めていきました。実地調査は一日で終了し、Sさんは「みんながいてくれたことがとても心強かった。」と話していました。税務署から後日結果の連絡がくることになっています。

支部だより

東石支部役員会

1月8日(月) 塙町清水書道教室で東石支部会を開き、4名が参加しました。これから始まる確定申告に向けて計算会が開かれること、各会員にはがきで案内が届くことを話しました。白河民商に移動して初めての確定申告なので班の会員に知らせて行くことを確認しています。

西郷1支部役員会

1月11日(木)ペンション西の郷にて5人の役員が参加して開催されました。レジメに沿って進められ、これからの申告に向けた書き上げ会などについて話し合いました。また、新春のつどいの参加者や県連の決起集会参加についても話し合われました。

中畑支部役員会

1月11日(木)に円八で開かれ、5人が出席しました。新春のつどいの参加者を決め、計算会の予定と留守番日を確認しました。インボイス登録により計算がどう変わるかなど不明な点が多いため23日〜26日の申告計算準備会に参加するよう役員間・会員間で声掛けをしていくことになりました。



表郷支部役員会

1月12日(金)にまつがみで開催され11人の会員と山澤副会長が出席しました。常任理事会で提案された申告計算会の日程と会場の空き状況の報告を承認し、班ごとに同じ日程になるよう予定を組むことを確認しました。年明け初の集まりということもあり、新年会を兼ねた役員会となりました。

白河3支部役員会

1月12日(金)8人が参加しました。夫婦での参加は3組です。新春のつどいや宣伝カーの運行について具体的に参加できるか確認しあいました。

白河4支部役員会

1月12日(金)双葉寿司で5人が参加して新年会を兼ね役員会を開催しました。拡大対象者についてや新春のつどいの参加者など確認をしました。また、1月の宣伝カー担当が4支部に回ってきたことを受け、13日(土)に早速やることを決め宣伝カーを運行しました。

中島支部会

1月15日(月)に中島支部会が清華で開かれ、会員6人が出席しました。先月の常任理事会の報告と今後の行事・活動予定、計算会の日程を確認し、会場予約担当、当日の担当役員、留守番担当について話し合いました。新しく入会した会員さんにも出席してもらい、いろいろな話題で楽しい支部会となりました。

税務署

事後調査があり 一回で終了